

ABSTRAK

Adiathma, Implementasi Perpre No. 112 Tahun 2007 Tentang Penataan dan Pembinaan Pasar Tradisional, Pusa Perbelanjaan Dan Toko Modern Di Kelurahan Benteng Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto (di bimbing oleh Andi Nuraeni Aksa dan H. Ansyari Mone).

Tujuan diadakannya penelitian ini adalah untuk menganalisis Implementasi Perpres No. 112 Tahun 2007 tentang penataan dan pembinaan pasar tradisional, pusat perbelanjaan dan toko modern di Kelurahan Benteng Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto. jenis penelitian ini adalah penelitian survey langsung keobjek penelitian dengan tipe deskriptif Kualitatif studi kasus di Kelurahan Benteng Kecamatan Bangkala. Data dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder yang menggunakan tehknik pengumpulan data berupa; observasi dan wawancara secara mendalam terhadap informan dan data sekunder di peroleh dari Kantor/Instansi terkait dan hasil penelitian. Adapun informan dalam penelitian ini adalah, Komisi 1 DPRD Kabupaten Jeneponto Kepala Disperindag, Kepala Dinas Tata Ruang dan Kebersihan, Kepala Kelurahan, Pedagang Pasar Tradisional dan Modern. Data tersebut di analisis secara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan Impelentasi baik dilihat dari segi Izin Pendirian, Penetapan Jadwal Pasar, Zonasi atau Jarak, hingga pembenahan fasilitas pasar, ternyata penetapan jadwal pasar belum efektif hal ini disebabkan karena belum adanya aturan tersendiri dari pemerintah daerah. Masih banyak terdapat pasar modern yang berdekatan dengan pasar tradisional yang jaraknya cukup dekat, belum lagi fasilitas pasar tradisional yang tidak cukup maksimal. Adapun Faktor yang mempengaruhi iImplementasi Perpres No 112 Tahun 2007 di Kelurahan Benteng Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto adalah meliputi; minimnya anggaran, kerjasama yang di lakukan dengan pedagang pasar, dan minimnya pengalaman organisasi.

Keyword :

Implementasi, Perpres No. 112 Tahun 2007, Tentang Penataan dan Pembinaan Pasar Tradisional, Pusat Perbelanjaan Dan Toko Modern.